



## Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 2 de septiembre de 2024

### **El Mes de la Patria y del 446 aniversario de la capital se recibe con mucho fervor, alegría, música, color y diversión**

Llegó septiembre, el Mes Patrio, y este año se celebran 203 años de Independencia de Honduras, y a su vez, el 446 aniversario de fundación de Tegucigalpa, donde los capitalinos le dieron la bienvenida con gran fervor y alegría.

Por ello, las autoridades de la Corporación Municipal y el gobierno central iniciaron el mes con la solemne ceremonia del izado del pabellón nacional en el cerro Juana Lainez, el día de ayer a las 6:00 am; donde se contó con la presencia de la presidenta de la República, Xiomara Castro, embajadores, ministros y autoridades municipales.

Posterior a los actos, el alcalde capitalino Jorge Aldana expresó que este año es especial, ya que, de la mano a la conmemoración de la independencia, el Distrito Central presenta avances importantes en su desarrollo y la ejecución de alrededor de 100 proyectos de alto impacto.

En horas de la tarde, el edil acudió al redondel de los Artesanos; lugar que se llenó de color, música, baile, arte y familias capitalinas, que llegaron de diferentes barrios y colonias para celebrar el inicio de las actividades programadas por la comuna en el marco del 446 aniversario de Tegucigalpa.

Al ritmo del Grupo Ballet Garífuna, la participación del grupo folklórico de la Universidad Pedagógica Nacional de Francisco Morazán (UPNFM) y la presentación especial del artista hondureño y reconocido internacionalmente; Polache, quien con sus éxitos musicales puso a bailar a los presentes que disfrutaron de principio a fin el evento.

En el lugar, el alcalde Aldana convivió con las familias presentes, y mencionó que durante el Mes Patrio se debe fomentar el fervor cívico y la unión de todos los hondureños y hondureñas.

Por tanto, el redondel de Los Artesanos es un espacio público que la administración del alcalde Aldana recuperó para convertirlo en un lugar de convivencia ciudadana y sana diversión, donde las familias de la ciudad de buen corazón puedan acudir a divertirse sanamente.

Por su parte, en horas de la noche, el alcalde Aldana junto a autoridades municipales y representantes de las Fuerzas Armadas de Honduras izaron la Bandera Nacional en la rotonda, ubicada frente al Mall Premier de Comayagüela.

En este mes, la alcaldía capitalina tiene preparada una gran jornada de actividades de fervor cívico, culturales, artísticas y de mucha diversión como el carnaval para que las familias disfruten.



ciudad de  
**buen  
corazón**